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Двадцать лет  
в академии

В 1994 году по инициативе руководства ДК Нефтехимиков го-
рода Ангарска был создан клуб садоводов-любителей «Акаде-
мия на грядках». С тех пор среди садоводов-любителей Иркут-

ской области он стал культовым местом встреч и обмена опытом. 
Овощи, которые выращивают и выставляют члены клуба, приводят 
в восхищение посетителей многочисленных сельскохозяйственных 
выставок. К нам едут со всей Иркутской области. Всем хочется по-
общаться с членами клуба, услышать советы по выращиванию та-
ких красивых и вкусных овощей в суровом сибирском климате. Мы 
частые гости в городах Слюдянка, Шелехово, Черемхово, Иркутск. 
Такой популярностью мы прежде всего обязаны руководителю 
компании «Гавриш» Сергею Федоровичу, а также  Валентину Григо-
рьевичу Королю и Валентине Андреевне Кокоревой. Специалисты 
«Гавриш» всегда готовы помочь любителям дельным советом, а это 
в наше время бесценно.
На протяжении 20 лет мы пользуемся семенами компании – и лю-
бительскими (в пакетиках), и профессиональными (в больших упа-
ковках). Ежегодно на своих участках тысячи огородников Иркут-
ской области проводят сортоиспытания семян «Гавриш» и никогда 
еще не оставались без урожая. 
А из журналов «Гавриш» и «Вестник овощевода» мы черпаем массу 
полезной информации. На их страницах всегда пишут о новинках 
селекции, дают ценные рекомендации по агротехнике и защите 
растений от вредителей и болезней. Очень надеемся на дальнейшее 
сотрудничество.

Председатель клуба Елена Целютина
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